

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Aufruf zur Impf-Registrierung

Die kantonale Impfkampagne ruft die gesamte Aargauer Bevölkerung auf, sich unter www.ag.ch/covid-impfanmeldung für die Covid-19-Impfung zu registrieren. Registrieren sollen sich alle Personen ab 16, unabhängig von Alter und allfälligen Vorerkrankungen.

Bundesfeier findet statt

Der offizielle Teil der Bundesfeier vom 1. August wird in diesem Jahr im ordentlichen Rahmen am Vormittag auf dem Gemeindehausplatz durchgeführt, wobei auf den Apéro verzichtet wird. Als Festredner konnte Herr Sandro Brotz, Moderator beim Schweizer Fernsehen und Journalist, gewonnen werden. Massgeblich für die Durchführung ist die positive Entwicklung in der Pandemiebekämpfung mit relevant sinkenden Zahlen in den letzten sechs Wochen und die mittlerweile gut angelaufene und etablierte Impfstrategie. Auf das Volksfest am Abend wird jedoch verzichtet.

Positiver Revisionsbericht zur Jahresrechnung

Die durch eine externe Revisionsfirma durchgeführte Prüfung der Jahresrechnungen 2020 von Einwohner- und Ortsbürgergemeinde kommt zum Schluss, dass die Buchhaltungen ordnungsgemäss und sauber geführt sind und den gesetzlichen Vorschriften entsprechen. Der Finanzverwaltung wird für die gute Arbeitsleistung herzlich gedankt.

Termine

22. Juni, 19.30 Uhr: Einwohner-Gemeindeversammlung, Turnhalle Seefeld; 28. Juni, 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, nur telefonisch möglich zwischen 17.00 und 18.00 Uhr. Die Telefonnummer wechselt jeweils, daher bitte aktuelle Telefonnummer auf www.spreitenbach.ch beachten;

8957Spreitenbach, 14. Juni 2021

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACHJürg Müller, Gemeindeschreiber